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Fachschaft Medizinan der RWTH Aachen 

Fachschaftssitzung am 23.04.2013 
 

TOP 1 : Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Sebastian Hummel  eröffnet die Sitzung um 18.11 Uhr. Es besteht Beschlussfähigkeit. 

 

TOP 2: Genehmigung desProtokolls der letzten Sitzung 

 09.04.2013: 7/0/2 (Ja/Nein/Enthaltung) 

 

TOP 3:Genehmigung der Tagesordnung, Eilanträge 

Eilantrag auf Kostenübernahme für Verschönerung des Kaffeeschranks durch Julian angenommen. 

Tagesordnung einstimmig angenommen. 

 

TOP 4:Ankündigungen des Vorsitzenden  

Diejenigen, die einen Transponderzugang für das MTZ brauchen, sollen sich bis Donnerstag bei Svenja 

melden. 

 

TOP 5:Fachschaftseinführung für Interessierte 

Sebastian bedankt sich bei den Gästen aus dem zweiten Semester für ihre Anwesenheit und ihr 

Interesse an der Fachschaftsvertretung. Anschließend stellen sich die anwesenden Rats- und 

Vertretungsmitglieder vor und erläutern ihre Rolle in der Fachschaft. Anschließen ermuntert Sebastian 

die Gäste zum Engagement in der Fachschaft und weist auch auf die Verpflichtungen der Rats- und 

Vertretungsmitglieder hin. 

 

TOP 6:Berichte aus den Semestern 

4. Semester: Atmungsklausur wurde geschrieben; SB Blut- und Abwehr hat begonnen. 

6. Semester: 2. Wiederholungsklausur Gastro wurde geschrieben und die Ergebnisse veröffentlicht, 

über die Bestehensquote ist noch nichts bekannt. Zu kritisieren ist, dass erst zwei Werktage vor der 

Klausur über den Klausurablaufund die Aberkennungen von Teilleistungen (OSPE) informiert wurde. 

Die Kommunikation mit Dozenten und Koordinatoren im SB endokrines System läuft schlecht. 

8. Semester: Sebastian entschuldigt sich für die verspätete Einladung zur Sitzung. 

10. Semester: Kommunikation mit Frau Ströbele gestaltet sich schwierig. 

 

TOP 7:Diskussion zum Thema Umgang mit der aktuellen Anfrage des Marburger Bund  

Am vergangenen Freitag ging ein Anruf von Frau Sudmann ein, dass der Marburger Bund (MB) bei 

Herrn Asché erneut darum gebeten habe, im MTI einen Stand aufstellen zu dürfen. Problematisch 

daran ist, dass es sich beim MB um eine Interessensvertretung für Ärzte handelt. Durch einen Stand 

im MTI würden allerdings vorrangig  Studenten angesprochen, zumal kaum mit Inhalten geworben 

wird, sondern die Studierenden vorrangig durch das Verteilen von Gratisschokolade, Augenleuchten 

etc. zum Beitritt überredet werden sollen. 

Henrik ist dafür, dass die Fachschaft sich weiterhin gegen das aggressive Anwerben von Studierenden 

durch den MB im MTI wehre. Janna glaubt, die FS könne an Glaubwürdigkeit einbüßen, wenn sie jetzt 

einlenke. Sebastian erwähnt den bereits eingebrachten Vorschlag, dass alle Finanzdienstleister sich 

einmal im Jahr gemeinsam im Rahmen einer Finanzdienstleistermesse im Klinikum präsentieren 

könnten, allerdings haben diese (der MB) den Vorschlag abgelehnt. Henrik schlägt vor, die durch die 

Werbemaßnahmen betroffenen Semester im Vorfeld über den Emailverteiler zu informieren. Sebastian 

schlägt vor, man solle bei Herrn Asché den Wunsch äußern, dass sich die für die Werbemaßnahmen 

Verantwortlichen des MB sich im Rahmen einer FS-Sitzung vorstellen sollten, und somit weiterhin 

Gesprächsbereitschaft zu signalisiere. Das Meinungsbild ergibt einstimmige Zustimmung, die durch 

eine Abstimmung bestätigt wird. 

 

TOP 8:Bericht des Rates 

 Finanzen/Projektkoordination:Auf dem Rücklagenkonto befinden sich derzeit € 4473,24; 

das Girokonto beläuft sich auf € 4907,19; das Spartenkonto der FS auf € 3575,23. Donnerstag, 

25.4.2013, um 8.30 Uhr findet ein Treffen mit dem Elektriker im Cafenion statt,  Lara erklärt 

sich bereit, den Elektriker einzuweisen. 
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 Studium und Lehre:Meet-and-Greet mit FS und Projekten ist für Juni angesetzt.BAföG-Posten 

soll neu besetzt werden. Der Hartmann-Bund möchte über die Semesterverteiler für die Online-

Umfrage für den Fakultätenpreis werben und sich auch mit einen Infostand im Foyer vorstellen. 

Letzteres sieht Sebastian kritisch, da die Glaubwürdigkeit der Fachschaft gefährdet sein könnte, 

Julian stimmt ihm zu. Auch muss verhindert werden, dass Datenakquise betrieben wird. 

Abstimmung über Zustimmung zur Verbreitung des Aufrufs zur Teilnahme an der Umfrage über 

die Jahrgangsverteiler nach positivem Meinungsbild: 10/0/1 (Ja/Nein/Enthaltung) 

Flyer für Berufsstarterseminar wurde gestaltet. Am Montag, 29.4.2013, findet um 13.00 Uhr die 

Nachbesprechung des SB Harn- und Geschlechtsorgane statt; Henrik, Martin und Steffi werden 

die Studierenden vertreten. 

 Öffentlichkeit:Die FS-Vollversammlung am 7.5.2013 steht an. Gesucht werden Freiwillige für 

den Aufbau etc. Simone erklärt sich bereit, morgens die Brötchen abzuholen.  

KeXe-Treffen hat stattgefunden.  

Am 15.6.2013 findet das Studifest statt, in dessen Rahmen sich einige Projekte der Fachschaft 

vorstellen könnten. 

 Erstsemesterarbeit:Poster für Surfing-UKA müssen noch aufgehängt werden. Vertrag für 

Wellerlooi wurde unterschrieben, dieses Jahr werden die Regeln restriktiver ausfallen. 

 

GO-Antrag auf Begrenzung der Redezeit auf 90 Sekunden zu TOP 9, keine Gegenrede. 

GO-Antrag auf Sprung zu TOP 13, keine Gegenrede. 

 

TOP 9:Berichte der Projekte 

 TBK: Erste Einsendung für Kreativwettbewerb ist eingetroffen, fast alle Termine sind vergeben. 

 MSV/ Welt Aids Tag: Erstes Treffen im Semester hat stattgefunden. 

 e-Pflaster: Artikel für das nächste ePflaster sollen bis zum Montag an Steffi geschickt werden. 

 PAULA: Treffen am 25.4.2013 um 18.00 Uhr im Last Exit. 

 nationale und internationale Arbeit: Positionspapiere werden nach Meinungsbild im 

Anschluss der Sitzung besprochen. 

 bvmd – Austausch: Erfahrungsberichte über Krankenpflegepraktika im Ausland werden 

gesammelt. Infoabend zum Thema Auslandsfamulaturen am 15.5.2013 vor dem MTI mit Grillen 

 Anamnesegruppen: Maitreffen der Anamnesegruppen in Aachen 

 

TOP 10:Berichte aus den Kommissionen 

KO-Gruppe: Habilitation von Herrn Grommes wurde verabschiedet. 

 

TOP 11: Berichte aus den AGs 

 Schöner Wohnen und Arbeiten: Sofas und Servierwagen sollten innerhalb der nächsten Tage 

ankommen. 

 Modellstudiengangsentwicklung: Nichts Neues. 

   

TOP 12: Mitarbeiter des Monats (Wahl) 

Axel und Matthias für die Zusammenstellung der Doktorandenbörse: 13 

Lara und Steffi für die Wartung der Doktorandenbörse: 1 

 

TOP 13:Anträge 

Antrag auf Kostenübernahme in Höhe von bis zu € 80,00 zur Verschönerung des Kaffeeschranks durch 

David: 11/0/0 (Ja/Nein/Enthaltung) 

 

TOP 14:Verschiedenes, Review 

Sebastian bedankt sich bei den noch Anwesenden für ihre Mitarbeit und hofft, dass die Vertretung auch 

weiterhin beschlussfähig sein wird. Die Sitzung endet um 21.16 Uhr. 

 

Protokoll: Martin Adams    Fachschaftsvertretungsvorsitz: Sebastian Hummel 


